

Florelia Kristallinosis

Durch den rigorosen und flächendeckenden Austausch einfach verglaster Holzfenster gegen hocheffiziente Isolierverglasung, läuft eine weitere Spezies Gefahr, für immer vom Erdboden zu verschwinden.

Die gemeine Eisblume (Florelia Kristallinosis)

Jahrzehntelang wurden mehr und mehr Lebensräume im Zuge so genannter Modernisierungen vernichtet. Dem menschlichen Wohnkomfort ist nichts heilig!

Und so werden auch die letzten ihrer Art in absehbarer Zeit ausgestorben sein.

Hinzukommt, dass die Eisblume - wenig anpassungsfähig und scheu, nur in einem kleinen Temperaturbereich lebensfähig ist und keine Plusgrade(nach Celsius) verträgt.

Die weiter fortschreitende Klimaerwärmung tut ihr Übriges, und so scheinen florale Eisstrukturen auf Fensterscheiben, wohl den Weg des Auerochsen und des Mammuts zu gehen . . . ja, bald nur noch Erinnerung sein.

© **Ralf Risse**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)